

絆

大津市立 小野小学校
第6学年 学年通信
2023年3月17日No. 14



ご卒業おめでとうございます

子どもたちとは4年生時の1年間、5年生時には委員会やクラブ活動で、そして6年生時の1年間と3年間一緒に過ごしてきました。本当に頼れる高学年に成長しました。子どもたちと過ごした日々を思い返すと、あっという間の3年間でした。毎日たくさん喋り、たくさん笑い、時には厳しく指導し、思わず笑顔になってしまうことばかりでした。いよいよ卒業の日を迎えることとなり、子どもたちを送り出す誇らしい気持ちと、寂しい気持ちが入り混じっています。来週から静かになる教室を思うと寂しくなってきましたが、子どもたちは小野小学校6年生として、立派に巣立ってくれました。6年間の思い出を大切に抱いて、子どもたち一人一人が晴れやかに次への1歩を踏み出せるよう、教職員一同、心より願っています。

【保護者の皆様】

小野小へ入学されてからの6年間、お子さまを温かく見守り支えていただき、ありがとうございました。

4年時には長い休校から始まり、初めての私との出会いは不安と緊張に包まれたものでした。毎日学校がある日常生活に戻していただけても大変なことでした。正直私自身も本当に大丈夫だろうかと不安な気持ちでした。しかし、子どもたちは持ち前の明るさ、パワフルさ、そして優しさで、困難を乗り越えて成長し、今、素晴らしい6年生になって卒業を迎えようとしています。心から誇らしく、うれしく思っています。

6年生では学習や行事の中で、めあてを持ってそれぞれの力を発揮し、互いに協力し、また学校のリーダーとして、一生懸命に取り組みました。6年間をかけて絆を紡いできた19名の仲間は、お互いの長所も短所も知って認め合い、ここぞというところでは力強く団結する姿を見せてくれました。

そんな子どもたちと一緒に過ごした日々は、私にとって楽しく、素晴らしいものでした。この19名と出会えたことに感謝しています。

担任として至らないところがたくさんあったと思いますが、それを補い支えていただき、ありがとうございました。感謝の気持ちでいっぱいです。

子どもたちの4月からの生活では、また新たな出会いや数々の経験があることでしょう。そして心も体もますます大きく成長していかれることでしょう。その姿を楽しみに、応援しています。進む先に多くの幸せがありますように、健やかに成長されますように、心からお祈り申し上げます。

【卒業生のみなさん】

あっという間に、この日がやってきましたね。無事、卒業証書を受け取った6年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。みなさんはこれまで、たくさんのことを経験してきました。楽しいこと、うれしいこと、辛いこと、悲しいこと。壁にぶち当たったこともあるでしょう。それら乗り越えて強く、たくましく成長してきました。自信をもって中学校へ進学してください。

最後に、私からみなさんに伝えたいことがあります。

ぜひ、次の三つのことを大切にしてください。

①自分を大切に

私はみんなのことが大好きです。みんなそれぞれ本当に素敵だと思います。完璧な人なんていません。苦手なことやできないこともあるでしょう。私もそう。みなさんもそうです。でも素敵などころも必ずあります。ないと思っている人は気づいていないだけです。少なくとも私はみんなの素敵などころを全員分言えますよ！「自分」は、この先ずっと、1番長く付き合っていく人です。自分を好きになってみてください。自分に厳しくすることも時には大切ですが、自分にはもっと甘くてもいいと思いますよ。

②出会いを大切に

人との出会いを大切にしてください。愛情を注いでくれる家族のもとに生まれ、小野小学校に通い、今の仲間と出会い、たくさんの先生と出会い、今日まで来ました。それは、偶然のようで、偶然ではないんです。中には自分と合わない人もいたかもしれません。しかし、すべての出会いには意味があります。私とみなさんとの出会いにもきっと意味があります。だからこそ、一日一日、一瞬一瞬、起こる出来事、経験、人との出会いを大切にしてください。私は、小野小学校でみんなと出会えた運命を幸せに感じています。一生忘れません。この先も、みなさんにたくさんの素敵な経験や出会いがあることを願っています。

③時間を大切に

今の人生は一度きりです。巻き戻しはできません。今しかできないことに、今、全力でぶつかってってください。私は大人になってから「あのときもっとやっておけばよかった。」と思うことがいくつもあります。正直勉強は好きではありませんでしたが、大人になってから勉強がしたくなったり、勉強しておけばよかったと思ったりしても取り返すのはなかなか大変です。勉強に集中できた子どものころの時間がいかに貴重なものだったのかを思い知らされました。勉強だけではありません。友だち、部活動、遊び、好きなことに打ち込む。特に、子どものうちにしかできないことは本当にたくさんあります。ぜひ、後悔のない毎日を送ってください。

来週からみんなに会えないのは本当に寂しいです。たわいもない話をしたり、冗談を言ったり、本当に楽しい時間でした。一緒に過ごせて幸せでした。いつまでも応援しています。

20名の**絆**は永遠です！ 卒業、おめでとう！

